



## AYUNTAMIENTO DE BARRUELO DE SANTULLÁN

### El Comité Internacional del Corredor Biológico declara a Barruelo de Santullán, kilómetro 0 mundial, del Tritón Alpino

*La localidad entra a formar parte de esta organización que pretende crear un espacio de encuentro, sinergias, alianzas, ideas y proyectos en distintas partes del planeta.*

**Viernes, 25 de octubre de 2024.**

NOTA DE PRENSA

El presidente del Corredor Biológico Mundial, Jorge Extramiana ha comunicado la noticia, esta misma mañana, al alcalde de la localidad. Cristian Delgado destaca que ***“Barruelo de Santullán tiene un gran valor ecológico y paisajístico, por lo que es de recibo que comencemos a ponerlo en valor”.***

Por ello, desde hace meses, ambas instituciones han negociado la entrada del municipio en el Comité Internacional del Corredor Biológico Mundial, para lo que han puesto de relevancia una de sus especies más significativas, el tritón alpino. Se trata de un animal que vive en el medio acuático, y principalmente en el de la Montaña Palentina. Tienen un color oscuro por encima y el vientre va del amarillo al naranja e incluso hasta el rojo, con numerosas manchas a lo largo de los costados. Las hembras miden unos doce centímetros y los machos un poco menos.

El Corredor Biológico Mundial es un proyecto internacional en beneficio de todos, un área continua a modo de cinturón ecológico alrededor de nuestro planeta con infraestructura verde y azul, que unirá países, personas, plantas y animales, selvas, bosques, reservas, en definitiva espacios naturales, siendo fundamental la gea, el terreno donde se sustentan los diferentes hábitats como parte del patrimonio natural que engloba de una forma muy importante el patrimonio geológico de las diferentes zonas, considerando la importancia de los tipos de suelos y las formaciones rocosas que definen unas características esenciales, tanto para la supervivencia de la flora como de la fauna, que dependiendo de sus propiedades aseguraremos la supervivencia de las especies y se mantendrá una biodiversidad muy importante, creando una vía continua de biodiversidad mundial.

No solo se trata de reforestar hábitats degradados, se trata también de proteger y conservar los hábitats naturales en buen estado. El alcalde de Barruelo de Santullán ***“agradece el reconocimiento y se compromete a poner en valor todo nuestro patrimonio, que estamos seguros, nos puede generar un gran valor añadido”.***

